



Mise en place du quart d'heure lecture au collège Maurice Bedel on lit tous les après-midi !

publié le 12/12/2022

Descriptif :

Cette année le quart d'heure lecture fait son retour à @Bedelcollège ! Il a lieu désormais tous les après-midi de 13h55 à 14h10...Pensez à apporter un livre...



Le quart d'heure consacré à la lecture sera à nouveau mis en place au collège avant les vacances de Noël selon de nouvelles modalités votées au dernier conseil d'administration.

Nous constatons en effet que certains élèves lisent peu, voire pas du tout, ce qui les pénalise à différents niveaux :

- Ils rencontrent moins de vocabulaire nouveau et mémorisent moins facilement l'orthographe des mots.
- De plus en plus d'élèves ont du mal à se concentrer, à se calmer, notamment après la pause méridienne.

A contrario, un temps de lecture quotidien offre de nombreux bénéfices :

- Lire permet de développer son imaginaire, sa curiosité, d'ouvrir son esprit à la complexité du monde. (Esprit d'analyse et esprit critique).
- Lire permet de se recentrer et de se concentrer sur l'instant présent. C'est un moment de retour au calme après l'agitation de la récréation et avant l'écoute d'un cours.
- Lire permet d'enrichir son vocabulaire et de mémoriser l'orthographe des mots.

Le quart d'heure lecture sera mis en place tous les jours avant les cours de l'après-midi et pour ne pas pénaliser la première heure de cours, 5 mn seront prélevées sur chaque cours de l'après-midi. Les cours de l'après-midi dureront 50 mn.

Les élèves iront directement dans leur salle de cours dès que la sonnerie retentira et s'installeront en classe pour le quart d'heure lecture. Chacun devra prévoir un livre, un journal, un magazine pour effectuer ce temps commun. Les élèves pourront aller choisir un livre au CCC (BD, manga, magazine, livre documentaire, roman...) avant le temps dédié (et non pendant).